

Animation foot à Saint-Pierre avec le PFC

● Vendredi, Benjamin Strullu, stagiaire en management du sport au Plougastel Football Club (PFC), a proposé une initiation à quatre classes de CE2 et CM1 de l'école Saint-Pierre de Plougastel-Daoulas.

Accompagnés des salariés du club et de leurs enseignants, les enfants ont pu découvrir la discipline dans la joie et la bonne humeur, en participant à des ateliers et des matchs durant presque deux heures. Un

moment de partage plaisant le jour même de l'ouverture de l'Euro 2020. Reste à savoir si certains d'entre eux franchiront le pas de l'inscription future et iront fouler les pelouses de leurs communes respectives.



Le soleil était également de la partie pour que les jeunes profitent au mieux de l'animation proposée.